



Alcance global
Conocimiento local



Caso de éxito

transferz

Una rápida expansión en Asia-Pacífico ayudó a Transferz a aumentar los ingresos



Industria

Tecnología de viajes



Servicios prestados por TMF Group

Contabilidad e impuestos;
Gestión de entidades;
Nómina



Número de empleados

+20

Transferz acelera sus planes de expansión global con los servicios administrativos de TMF Group.



Jurisdicciones cubiertas

APAC





Acerca de Transferz

Con sede en Ámsterdam, Transferz es la solución B2B líder en plataformas de transporte terrestre, que conecta a marcas de viajes y empresas locales de traslados para ofrecer a los viajeros un servicio de transporte terrestre confiable, eficiente y sostenible. Con la misión de aportar tranquilidad a todas las partes que son parte de la industria del transporte terrestre, Transferz proporciona las herramientas tecnológicas que las marcas de viajes han estado esperando para gestionar sus necesidades de transporte terrestre con facilidad y confianza, teniendo un impacto positivo en las comunidades y entornos en los que operan.

Fundada en 2020, Transferz es una empresa de tecnología de viajes de rápido crecimiento que se asocia con las principales marcas de viajes para proporcionar traslados al aeropuerto seguros, confiables y eficientes. Aprovechando su propia plataforma B2B, Transferz conecta agencias de viajes en línea, aerolíneas y operadores turísticos con una red seleccionada de empresas locales de traslados en más de 150 países. "Usamos soluciones tecnológicas escalables y fáciles de integrar para crear una experiencia de viaje puerta a puerta sin problemas", afirma Maarten Vrijhof, CFO de Transferz. "Nuestra misión es dar tranquilidad a los viajeros y garantizar que los conductores reciban una tarifa justa en lo que se ha convertido en un mercado altamente competitivo".



El desafío

En 2023, Transferz había abierto oficinas en los Países Bajos y Argentina y estaba explorando oportunidades de expansión en Asia-Pacífico (APAC). El equipo directivo optó por abrir una oficina en Bangkok (Tailandia) para aprovechar el floreciente potencial de la región. Los objetivos de expansión eran muchos: la empresa quería aumentar su cuota de mercado, ofrecer asistencia a sus clientes las 24 horas del día y establecer una presencia física en la región para reforzar la colaboración con las empresas de traslados locales. El equipo directivo también quería fomentar una mayor colaboración en la oficina y crear una cultura empresarial más sólida.

En el mundo de las empresas en expansión, la velocidad es esencial. Para adelantarse a sus competidores, Transferz necesitaba establecer rápidamente su sucursal tailandesa, pero carecía de las capacidades internas necesarias para una expansión rápida y conforme a las normas. "No teníamos tiempo para familiarizarnos con la legislación fiscal, contable y laboral local, y contratar a un equipo interno para montar la empresa no era una opción rentable para nosotros", explica Maarten. "Necesitábamos un socio que nos aliviara la carga administrativa para poder centrarnos en hacer crecer nuestra operación global".



La solución

El equipo directivo de Transferz inició la búsqueda de un socio adecuado y, tras un cuidadoso proceso de evaluación, se decidió por TMF Group. "TMF Group tiene presencia en todo el mundo y una trayectoria comprobada en la prestación de servicios de gestión de entidades en múltiples jurisdicciones", afirma Maarten. "Además, los servicios se adaptaron a nuestras necesidades; como una empresa emergente consciente de los costos, esto fue particularmente beneficioso para nosotros".

Transferz se asoció con TMF Group en septiembre de 2023; tras un rápido proceso de incorporación, la sucursal tailandesa se estableció en enero de 2024. "Estábamos en constante comunicación con los equipos de TMF Group en Bangkok y Ámsterdam, lo que facilitó el proceso de expansión internacional. Superar las barreras lingüísticas y culturales habría sido todo un desafío si nos hubiéramos asociado con una empresa tailandesa local", afirma Maarten. TMF Group presta ahora servicios de contabilidad e impuestos, gestión de entidades globales y nómina al equipo de Transferz en Bangkok, que va a crecer exponencialmente en los próximos meses.



Resultados

Mediante la subcontratación de los servicios administrativos esenciales, Transferz obtuvo los siguientes resultados:

- crecimiento de más del 300 % en ingresos en APAC
- un aumento del personal en APAC: más de 20 empleados para el segundo trimestre de 2024
- más de 100 horas ahorradas en cuestiones en materia de finanzas, legal y RR. HH.

"Ahora que hemos resuelto nuestros asuntos legales y de cumplimiento, podemos centrarnos en captar nuevas oportunidades de negocio", señala Maarten. "Cuando creas una empresa de rápido crecimiento, la velocidad es importante: tienes que ir más rápido que tus competidores para conseguir nuevos negocios. Necesitábamos ampliar rápidamente nuestro equipo en Asia y no podíamos permitirnos tener demoras en materia legal, de RR. HH. o financiera; estas consideraciones nunca deberían afectar al potencial de crecimiento de una empresa".



Los servicios de TMF Group se adaptaron a nuestras necesidades; lo que resultó especialmente beneficioso para nosotros que, como empresa emergente, nos preocupábamos por el aumento de los costos.



Maarten Vrijhof
CFO, Transferz



Hacemos un mundo complejo, simple



Acerca de TMF Group

TMF Group es una empresa líder que presta servicios administrativos esenciales, ayudando a los clientes a invertir y operar de manera segura en todo el mundo.

Con más de 11.000 colegas distribuidos en 125 oficinas en 87 jurisdicciones, todos trabajando con los mismos altos estándares de servicio y seguridad, ofrecemos a nuestros clientes el conocimiento local donde más lo necesitan. Nuestras oficinas cubren el 92 % del PIB mundial y el 95 % de las entradas de IED.

Somos una parte clave de la gobernanza de nuestros clientes, prestando servicios en materia de contabilidad, impuestos, nómina, administración de fondos y gestión de entidades que son esenciales para su éxito. Nos aseguramos de que se cumplan las normas, se proteja la reputación y se mantenga el cumplimiento operativo.

Nuestro modelo de servicios y nuestra plataforma tecnológica globales permiten a nuestros clientes controlar su cartera de entidades y ubicaciones en el mundo. Los datos que proporcionamos los mantienen al tanto de la nueva normativa, del estado de su propia actividad y de cualquier punto de riesgo.

Prestamos servicios a empresas, instituciones financieras, gestores de activos, inversores de capital privado y en mercados inmobiliarios y empresas familiares. Entre nuestros clientes figuran la mayoría de las empresas Fortune Global 500, FTSE 100 y las 300 principales firmas de capital privado.

www.tmf-group.com

TMF
GROUP

Alcance global
Conocimiento local

¿Tiene interés en saber más?

[Haga una consulta](#) →

¡Conéctese con
nosotros!

